



# TAHITI & LAS PERLAS DE LA POLINESIA FRANCESA

## CRUCEROS DE 7 NOCHES/8 DÍAS TODO EL AÑO

### EN EL M/S PANORAMA II | 2024

#### DIA 3 – RAIATEA

A primera hora de la mañana navegamos a través de la laguna para llegar a la cercana Raiatea, que se traduce como “cielo lejano” y “cielo con luz suave”. Originalmente conocida como Havai'i, Raiatea está considerada como la patria de los antiguos polinesios. Tendremos una variedad de actividades opcionales para elegir, como: Explorar el Río Faaroa y descanso en la playa de Motu o visitar la granja de perlas de la familia Anapa\*. Noche en puerto. (atracados o fondeados en ocasiones).

#### DIA 4 – TAHA'A

Llegada al mediodía a Taha'a, que comparte una magnífica laguna con la isla Raiatea. Mientras nos acercamos fondeando en Taha'a, podremos nadar, hacer snorkel y practicar deportes acuáticos desde nuestra plataforma para el baño y rodeados de aguas color zafiro! Esta fértil isla está cubierta de plátanos, sandías y cocoteros. La isla también actúa como un gran invernadero natural para la preciada especie tahitiana de la orquídea vainilla. Visita opcional de la isla con una plantación de vainilla, una destilería de ron mientras disfrutamos de un poco de snorkel. O también podemos realizar un safari en 4X4 por los alrededores. Salida nocturna hacia Bora Bora. Noche en el mar.

#### DIA 5 – BORA BORA

Sin lugar a dudas, Bora Bora reina como la joya de la corona del Pacífico Sur, ostentando el centro de atención como la estrella indiscutible de la Polinesia Francesa. Hoy nos preparamos para experimentar la esencia de Bora Bora con una excursión única a bordo de Le Truck, un viaje vibrante de aproximadamente 2,5 horas (incluido en el precio del crucero). Subiremos a bordo de este colorido vehículo que nos guiará por los paisajes de Bora Bora, pasando por cocoteros y pintorescos pueblos ubicados a lo largo de la costa. Nos sumergiremos en los ricos tapices de la historia polinesia, con las tradiciones y culturas de Tahití mientras nuestro guía experto nos contará sobre el camino de 22 millas que rodea esta isla legendaria. Exploraremos los pueblos de Farepiti, Faanui y Anau, cada uno adornado con antiguas "Marae" envueltas en misterio. Y a medida que vivamos esta aventura, nos cautivarán las impresionantes vistas desde Matira Point, un mirador que ofrece incomparables vistas panorámicas de este paraíso. Noche en puerto.

#### DIA 6 – BORA BORA

¡Un único día en Bora Bora simplemente no es suficiente! Puedes elegir explorar este destino por tu cuenta o unirse a nosotros en una de nuestras excursiones en tierra opcionales meticulosamente diseñadas, aprovechando la oportunidad de crear recuerdos que durarán toda la vida. Salida nocturna hacia Huahine.

[Los itinerarios de Variety Cruises dependen del clima y las condiciones del mar, así como de las condiciones de las autoridades portuarias locales. En los casos en que la velocidad del viento llegue al nivel 6/7 Beaufort o se produzcan grandes marejadas, los itinerarios podrán ser cambiados. Queda a discreción del capitán modificar el itinerario o saltarse un puerto previsto debido a condiciones climáticas o del mar adversas para garantizar la seguridad y la comodidad de los pasajeros y la tripulación. Dichos cambios no dan derecho a los pasajeros a ningún tipo de reembolso. Variety Cruises garantiza que los pasajeros serán desembarcados en el puerto de desembarque previsto a tiempo para sus vuelos.](#)

 Los itinerarios se pueden cambiar a discreción de Variety Cruises y del capitán del barco en caso de condiciones climáticas adversas (vientos de 6/7 Beaufort o más según el barco), de que las autoridades portuarias no permiten que un barco salga del puerto o en caso de otras condiciones extraordinarias. Dichos cambios de itinerario no dan derecho automáticamente a los pasajeros a ningún reembolso, pero Variety Cruises garantiza que los pasajeros desembarquen en el puerto de desembarque anunciado a tiempo para sus vuelos.